

Obtenga una suscripción **gratuita** para Medscape, el recurso médico *on-line* más importante de España.

REGÍSTRESE AHORA ▶

Medscape

AMGEN

DIARIO MEDICO.COM

Descargar
Diario Médico Orbyt

introducir texto a buscar

BUSCA

Diario Médico

Vademecum

INICIO

ÁREA CIENTÍFICA

ÁREA PROFESIONAL

OPINIÓN / PARTICIPACIÓN

MULTIMEDIA

FORMACIÓN

CORREO MEDICO

ARCHIVO

RSS

f

hematología

Selecciona una Especialidad

Bienvenido/a S

[Cerrar Sesión | Cambiar Prefer

Portada > Área Científica > Especialidades > Hematología

imprimir | tamaño

CONGRESO HEMATOLOGÍA

El cáncer hematológico es cada vez más curable

En los congresos de las sociedades españolas de Hematología y Hemoterapia, y de Trombosis y Hemostasia se confirma el rumbo positivo del pronóstico de las neoplasias con los nuevos tratamientos.

Sonia Moreno. Madrid | soniamb@diariomedico.com | 10/11/2014 00:00

compartir Like 0 2 Compartir

★★★★☆ (1 voto) | 0 comentarios

imprimir | tamaño



El profesor Adrián Alegre (Hospital de La Princesa, de Madrid) pasa el testigo de la presidencia de la Comisión Nacional de Hematología al profesor Vicente Vicente (Hospital Morales Meseguer, de Murcia). (Lenda)

La leucemia mieloide crónica es el paradigma de las neoplasias hematológicas que se pueden curar gracias a las nuevas terapias biológicas. Así lo ha destacado a DM Adrián Alegre, presidente del comité organizador del congreso nacional de Hematología, durante el que se han presentado estudios con este tipo de leucemia en la que los inhibidores de la tirosina cinasa obtienen un grado de respuesta molecular que permite incluso la suspensión terapéutica. Sin el tratamiento, los pacientes se mantienen en remisión completa durante mucho tiempo.

En mieloma múltiple también hay fármacos más eficaces -segunda generación de inmunomoduladores- que, combinados con estrategias de trasplante en pacientes jóvenes, llegan a triplicar la supervivencia. "Así, en una fracción de los pacientes se puede hablar de curación".

A mejorar la supervivencia de los pacientes con linfoma contribuyen también los fármacos de rescate, como inhibidores de cinasas y nuevos anticuerpos monoclonales.

Y en la leucemia mieloide aguda del tipo promielocítico, se ha comprobado que la combinación del trióxido de arsénico y ácido transretinoico consigue remisiones completas y curaciones. "Ojalá este modelo de la promielocítica se pueda aplicar en un futuro a otras neoplasias, a partir del mejor conocimiento de la genética y de otras alteraciones moleculares".

Terapia génica

La terapia génica es otro tema destacado del congreso. Esta estrategia vive una nueva era, de mayor seguridad con el perfeccionamiento de los vectores gammaretrovirales y la llegada de los lentivirales. A lo largo de ocho años, en pacientes con inmunodeficiencias no se han registrado leucemias asociadas a oncogénesis insercionales, el quebradero de cabeza en la seguridad de la terapia.

En anemia de Fanconi, el grupo de Juan Bueren, del Ciemat (Madrid), junto con los hospitales Niño Jesús (Madrid) y Valle de Hebrón (Barcelona), completan la recolección de células CD34 de pacientes con la anemia.

VISTA:

MÁS TEXTO

MÁS VISUAL



Publicidad

TU ESPECIALIDAD AL MINUTO

BIOTECNOLOGÍA

AMGEN

GINECOLOGÍA

GEDEON RICHTER

INFECCIOSAS

ViiV

MEDICINA INTERNA

ViiV

NEUROLOGÍA

TEVA Neuro science

VIH Y HEPATITIS

ViiV

MÁS SOBRE HEMATOLOGÍA

Nace el primer registro nacional de pacientes con hemofilia adquirida
por Sonia Moreno. Madrid

El objetivo del registro es aunar la experiencia de todos los servicios de hematología en España para extraer conclusiones en el manejo de esta enfermedad.

Terapias dirigidas en los síndromes mielodisplásicos
por Sonia Moreno. Madrid

ENCUENTROS DIGITALES

José Ignacio Echániz



Lunes, 17-11-2014 (12:00h)

Consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha. **Envíe sus preguntas.**

Ir a la f

Nicolás González Mangado

ENCUENTROS ANTERIORES

Alfonso L. Calle Pascual

Después, realizarán la corrección genética de las células en sala blanca y es de esperar que en 2015 recluten enfermos en los que infundir las células corregidas. Buena investigación también en la terapia génica dirigida, más precisa y segura. v de la que va habiendo ensayos en pacientes con el VIH.

Únete a la Comunidad para profesionales sanitarios. Entra y participa aquí.

El profesor Adrián Alegre (Hospital de La Princesa, de Madrid) pasa el testigo de la presidencia de la Comisión Nacional de Hematología al profesor Vicente Vicente (Hospital Morales Meseguer, de Murcia).

☆☆☆☆☆ (1 voto)

0 comentarios

imprimir | tamaño



HAZ TU COMENTARIO

Escribe tu comentario

COMENTARIOS

Número de caracteres (500/500)

introduce tu comentario

Condiciones de uso

- Esta es la opinión de los internautas, no de Diario Médico.
- No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.
- Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- Para cualquier duda o sugerencia, o si encuentra mensajes inadecuados, puede escribirnos a dminternet@unidadeditorial.es

Usuario logueado

ENVIAR

Aviso Legal

En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos de Carácter Personal, le comunicamos que los datos que nos facilite serán tratados e incorporados en un fichero propiedad de Unidad Editorial Revistas, SL, empresa editora de Diario Médico y Diariomedico.com con domicilio en Madrid, Avenida de San Luis 25, (28033), a los efectos de poder proporcionarles nuestros servicios. El usuario podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación y cancelación de datos personales mediante el correo electrónico dminternet@unidadeditorial.es.

"Reunir a todos los interesados en las TIC y en la infancia, eso es @PediaTIC" por PediaTIC (@PediaTIC)

"Espero que el médico prescriba juegos que tengan demostrada la eficacia" por Luis Fernández Luque (@luisluque)

OPINIÓN EN DIARIOMEDICO.COM



PANTALLAS ¿SALUDABLES?
por Joan Carles March

Pantallas saludables y no saludables sobre el Ébola



POR PRESCRIPCIÓN LEGAL
por Federico de Montalvo

El TAI lleva 4 años esperando una ley



EN LOS PASILLOS DE LA BIOÉTICA
por Rogelio Altisent

La lección de August



LA GESTIÓN INCIERTA
por Sergio Minué

Frankenstein en la consulta



DIÁLOGOS DESDE PRIMARIA
por Asensio López

Directores, coordinadores de EAP: ¿es vuestro momento!



ENTRE HUMOS ANDA EL JUEGO
por María Ángeles Planchuelo

La rentabilidad de los impuestos del tabaco



MOTIVOS Y MOTIVACIONES
por Antoni Gual

Y no pasa nada



EL ARTE DE LA CIRUGÍA
por Iván Mañero

¿Estamos perdiendo nuestra sanidad?

Elecciones Generales | Liga Fútbol | IBEX | Belleza - Telva | Belleza - YoDona | Pisos Bancos | Apuestas - Jugando Voy | Ofertas Empleo | La Esfera De Los Libros | Información - Orbyt | Novedades De Tiendas Por El Mundo | Equipaciones Liga | Juegos Ps3 | Blogs De Viajes | Coches - Marcamotor.Com | Televisión - Veo.Es | Revista Arte | Conferencias Y Formación | Masto Medio | Coches Segunda Mano | Lotería De Navidad | Correo Farmacéutico | DMedicina | Ippok | Orbyt Smart TV | Logintegral |

Mapa Web | Contacto | Aviso Legal | Publicidad | Unidad Editorial



©2014. Madrid. Unidad Editorial, Revistas

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. nº 712-L-CM concedida por la Comunidad de Madrid, autoridad competente en la materia, el 10 de junio de 1997.

Nosotros subscribimos los Principios del código HONcode. Compruébelo aquí.

